

Herzlichen Dank

Hombrechtikon, im Februar 2015

für die vielen Kartengrüsse und Blumen, für die guten Gespräche, für jeden Händedruck und die grosszügigen Spenden die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrith Keller-Rüegger

entgegen nehmen durften.

Wir danken allen, die Muetti in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem Weg begleitet haben.

Besonders danken wir Werner Keller für die einfühlsamen Worte am Grab und Hans Peter Böni für den würdevoll gestalteten Gottesdienst.

Berührt hat uns die Predigt von Bernhard Ott, in welcher er Psalm 23 mit dem Leben und Glauben von Muetti in Verbindung brachte. Für die musikalische Umrahmung danken wir dem Organisten Ralph Newnam und der Klarinettistin Monika Zollinger.

Ein grosses Dankeschön auch dem Personal des Alters- und Pflegeheim Wiesengrund für die liebevolle Betreuung in den letzten Jahren.

Muetti, wir danken Dir für Deine Liebe die Du uns gegeben hast und Du wirst immer in unseren Herzen sein.

Die Trauerfamilie